

Le mois passé, nous vous annonçons la grande soirée d'évangélisation au cœur de l'église de Martigny-ville, un vendredi soir de comptoir. Un pari osé mais un événement réussi. Concert de pop louange, adoration et évangélisation au programme. Retour sur cette manifestation en lien avec le mois missionnaire extraordinaire, avec différents témoignages recueillis sur le parvis.

TEXTE ET PHOTO PAR YVES CRETZAZ

«Ce soir, c'est fiesta et comptoir à Martigny. Nous, chrétiens, désirons également être de la partie et montrer qu'on sait aussi faire la fête et louer le Seigneur» lance d'entrée Gaëtan, le coordinateur de cette soirée et du service diocésain de la jeunesse. Les organisateurs se sont retrouvés en tout début d'après-midi pour préparer cette soirée: batterie, projecteurs, table

de mixage de son, geysier à fumée. Rien ne manque au niveau technique. Tout est installé minutieusement et rapidement. On pourrait penser à un concert de rock mais Benjamin de Martigny (chanteur du groupe Raising Hope) nous rappelle que «ce soir nous allons danser et s'amuser mais sans oublier de louer le Seigneur: c'est le plus important».



L'Eglise qui fait la Foire.

SAVIOZ ANDRE SA
Maîtrise fédérale
Bâtiment Génie-civil
Transports Terrassements
Tél. 027 475 11 08 Fax 027 475 40 08
Natel 079 357 11 88 3951 Vissoie
E-mail: andresavioz@bluewin.ch

+maîtrise fédérale
**PLATRERIE
PEINTURE** ZUFFEREY
GRÔNE Tél. & Fax 027 458 15 68
Natel 079 449 04 68
peinture.z.plus@netplus.ch

M E L L Y
Ruphy SA
bâtiment - génie civil
3961 AYER-ANNIVIERS
Tél. 027 475 19 84 - Fax 027 475 49 84 - Mobile 079 221 12 17
info@mellyraphysa.ch - www.mellyraphysa.ch

**Armand Epiney
& fils SA**
Entreprise de construction
3961 Vissoie Tél. 027 475 15 04
3961 Chandolin Tél. 027 475 17 73
Fax 027 475 26 42 Fax 027 475 17 84
Natel 079 436 58 68 Natel 079 436 63 08

Reconnaissance officielle

En fin de soirée, les dirigeants de la foire font habituellement une tournée jusqu'à la place centrale pour y constater l'ambiance de l'after Foire officiel. En passant devant l'église de la ville, ils ont été impressionnés et touchés par cette présence humble et paisible, fraternelle, sans débordement, sinon d'une joie communicative.

Autour du food truck ils ont transmis leurs félicitations pour cette activité off. La Foire étant une plate-forme ouverte à toutes et à tous, sans a priori ni jugement, dans le respect de chacun, David Genolet, Directeur général du FVS group s'est engagé pour l'année prochaine à ajouter cette offre au programme officiel de l'after au même titre que les autres événements. La mission continue!

Oui, car on annonce un concert de pop louange au cœur de la soirée. Ils attendent passablement de monde puisque l'édifice religieux est extrêmement bien situé par rapport à l'« after » des jeunes sur la place centrale. On se prépare à ce que les jeunes « retournent l'église » dans le bon sens du terme.

Mais faire la fête dans une église, est-ce vraiment compatible? « Oui très clairement » nous répond le chanoine du Grand-Saint-Bernard, Jean-Pierre. « Tout le monde à la louange ce soir et c'est merveilleux. Si les moyens utilisés permettent à notre cœur de s'élever vers Dieu, pourquoi ne pas les utiliser? »

Vincent, l'un des organisateurs de la soirée nous confirme cela: « Nous désirons casser les clichés qu'ont les gens sur l'Eglise. On montre le vrai visage de l'Eglise: dynamique, joyeuse et ouverte à tous. [...] On fait cela pour que les gens soient touchés. L'objectif est d'être soi-même en témoignant de notre foi, le reste ne nous appartient pas: Jésus s'en occupe. »

Les organisateurs restent humbles, fiers de leur foi et confiants pour cette soirée et ils ont raison puisque le concert a attiré les foules: l'église était pratiquement toujours pleine! Beaucoup de « va-et-viens »

et de cœurs touchés. « On désire partager notre joie. On connaît Jésus et on l'a fait connaître grâce à cette soirée » répond tout heureux, le coordinateur de cette soirée.

Ce soir, c'est 50 bénévoles dont 30 missionnaires répartis dans la rue pour aider les jeunes à faire le pas, surtout pendant l'Adoration d'après-concert. Ce temps plus profond a également beaucoup marqué les âmes. Moins de jeunes sont entrés dans l'église pour l'Adoration que pour le concert mais ils étaient autrement plus touchés! Parler du message de l'Eglise était important pour Gauthier de Venthône, « Le monde a des préjugés sur l'Eglise mais si on se met à creuser, on se rend compte qu'elle a le plus beau message du monde! »

Du côté des responsables, le concept plaît. Et de l'autre côté? Thomas, qui ne s'attendait pas une seule seconde à atterrir dans une église ce soir-là (comme les quatre cents autres jeunes...), a accepté de livrer son ressenti « Je suis surpris de l'initiative. Il y a une belle ouverture d'esprit de la part de l'Eglise. Un peu de modernité ne fait pas de mal. Elle en a bien besoin. Les curés dansent sur des tubes jeunes, c'est beau! » Comme quoi, l'Eglise séduit encore aujourd'hui, il faut juste qu'elle s'adapte à l'époque actuelle. C'est maintenant ou jamais!